



Hoy, día de San Luis Gonzaga, es la onomástica del Excelentísimo Sr. teniente general, don Luis Orgaz Yoldi, general jefe del Ejército de este territorio.

Con tal motivo este diario le envía, al abrir su edición de hoy, la más respetuosa felicitación, haciendo votos por su ventura al frente de la Alta Comisaría de España en Marruecos, donde tanto se le estima y distingue.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX. - Núm: 2.383

Ceuta Domingo 21 de Junio de 1942

Ejemplar: 25 cts.

El señor Serrano Súñer, recibido por el Duce

Roma, 21. 2 m. — El ministro español de Asuntos Exteriores ha sido recibido por el Duce que llegó en la noche del viernes a Roma, procedente de Riccione.

La entrevista se celebró al mediodía y duró media hora, asis-

(Pasa a la 8)

Dos importantes columnas avanzan en Marmárica

El puerto de Tobruk ha sido bombardeado

PARTE ITALIANO

Roma, 20. 17. — En Marmárica las columnas de carros blindados italianos y alemanes realizaron avances

ofensivos de bastante eficacia.

Grandes depósitos de materiales de guerra han sido capturados haciéndoseles varios centenares de prisioneros.

Formaciones de nuestra arma aérea incendiaron numerosos automóviles y algunos carros siendo averiados.

El puerto de Tobruk ha sido bombardeado.

Dos aviones británicos han sido derribados por la DECA de Bengasi en el curso de unos

ataques nocturnos que no provocaron daños ni pérdidas.

Al Sur de Sicilia un avión tipo "Wellington" fué derribado, por nuestros cazas.

En el mar Negro una de nuestras unidades de la flota ha hundido dos pequeños transportes de guerra de la Marina soviética. — EFE.

UN COMUNICADO BRITANICO

El Cairo, 20. 17. — Un comunicado militar anuncia que

(Pasa a la última)

Argentina corresponde a la atención española

Concede dos becas para profesores españoles de investigaciones científicas de historia artística

Madrid, 20. 16. — La comisión nacional de Cultura Nacional argentina queriendo corresponder a las cien becas anuales creadas por decreto del Gobierno español de doce de octubre de 1939 para los estudiantes universitarios hispano-americanos y a la invitación hecha por el Consejo de la Hispanidad en julio de 1941 a siete destacadas personali-

dades argentinas para venir a España ha resuelto crear dos becas en favor de los pro-

fesores especialistas españoles que se dediquen a investigaciones científicas de historia artística estableciendo dos becas anuales de cinco mil pesetas cada una por diez meses que se contarán a partir de la llegada además de los correspondientes pasajes de ida y regreso.

La comisión quiere que la adjudicación se realice con motivo de celebrarse el cuatrocientos cincuenta aniversario del descubrimiento de América. — CIFRA.

El ministro secretario general del Partido sale para Málaga, Almería y Granada

En la capital malagueña hablará en una concentración de jerarquías de Andalucía

Madrid, 20. 17. — El ministro secretario general del Partido, camarada Arrese, ha salido con dirección a Málaga con objeto de presidir la concentración de jerarquías de la Falange de Andalucía, en la cual el ministro dirigirá la palabra en el acto que se celebrará en el teatro Cervantes a las doce de la mañana del domingo 21.

El discurso será radiado por Radio Nacional de España y por todas las emisoras españolas.

En la misma capital se hará entrega de las primeras casas terminadas del grupo de viviendas protegidas en Haza

del Campillo que la Falange ha construido y que constituye un núcleo más importante de los que actualmente se han levantado en España.

Después, el ministro secretario general del Partido, camarada José Luis Arrese, continuará su viaje con dirección a Almería y Granada. — CIFRA.

EL MINISTRO SECRETARIO GENERAL DEL PARTIDO LLEGA AL PARADOR DE BAILÉN

Jaén, 20. 17. — El ministro secretario general del Partido, camarada Arrese, ha llegado a la una y media de la tarde al parador de Bailén, siendo recibido por el presidente de la Diputación, gobernador civil interino y otras autoridades y jerarquías.

Acompañaron al camarada Arrese, el vicesecretario general camarada Luna, el secretario del servicio camarada Valdés, el vicesecretario de Educación Popular camarada Arias Salgado, el delegado nacional de Sindicatos camarada Sanz Orrio y otras jerarquías.

El ministro almorzó en el parador de Bailén continuando después el viaje para Granada y Málaga. — CIFRA.

LLEGADA A MALAGA

Málaga, 21. 2 m. — El ministro secretario general del Partido, Arrese, llegó a las 8 de la noche del viernes a esta ciudad.

Le acompañaban el vicesecretario general, Luna, vicesecretario de Educación Popular, Arias Salgado, vicesecretario del Servicio, Valdés, subsecretario de Agricultura, Car-

(Pasa a la última)

En Wáshington

se asegura que el viaje de Churchill es principalmente para tratar del envío de fuerzas a Africa del Norte

Washington, 20. 17. — En los medios bien informados se cree que la situación creada en el Oriente Medio es tema principal de las conversaciones de Churchill y Roosevelt.

Los comentarios de la radio norteamericana estiman que es muy posible que los dos hombres de Estado decidan el

envío de cuerpos expedicionarios norteamericanos al Africa del Norte para ayudar al Ejército británico que en esta ocasión dispone de medios y armamentos inferiores a los del general Rommel.

Se dice en los medios citados que el envío de tropas expedicionarias de los Estados

(Pasa a la última)

División Azul

Inenarrable recibimiento a un grupo de voluntarios

Valencia, 20. 17. — La capital valenciana ha tributado un inenarrable recibimiento a los gloriosos voluntarios de la División Azul llegados esta mañana procedentes del frente ruso.

Toda la población se hallaba engalanada con banderas nacionales y del Movimiento acudiendo a la estación todas las autoridades, entre ellas el capitán general de la región, el jefe provincial, gobernador civil y otros.

El tren entró en agujas a las nueve y media de la mañana bajo los acordes del himno nacional.

La multitud prorrumpió en gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

El capitán general estrechó la mano de los voluntarios uno a uno de los cincuenta y cinco llegados desarrollándose escenas intensamente emocionantes, entre los familiares de los voluntarios, uno de los cuales a pesar de su extrema juventud tiene todo el pelo blanco.

Muchos de los voluntarios lucen la Cruz de Hierro.

(Pasa a la última)



El gran almirante alemán Dr. Raeder inspeccionó recientemente las potentes obras de defensa en la costa del Atlántico. He aquí al ilustre jefe de la Escuadra del Reich visitando una importante base de submarinos.

A POLO

A las 3 y a las 5 sin numerar; a las 7,15 numerada y de 9,30 a 1 continua.

JEANNETE MC DONALD con ALLAN JONES

En la grandiosa superproducción METRO GOLDWYN MAYER, perfectamente hablada en ESPAÑOL

La Espía de Castilla

Una producción excepcional, los valores que contiene superan al mismo prestigio que sus triunfos le han concedido.

JEANNETE MC DONALD ALLAN JONES, a la cabeza de un reparto magnífico. Una deslumbrante aureola de grandiosidad y de éxito, rodea en

La Espía de Castilla

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Domingo 21 de junio de 1942. Van 172 días y faltan 193. El sol sale a las 4'44 y pónese a las 19'49. La luna sale a las 10'50 y pónese a las 23'58. Cuarto creciente el día 21.

SANTORAL DEL DIA. — Santos IV después de Pentecostés. — Santos: Luis Gonzaga, cf.; Demetria y Terencio, mrs.; Ramón, Ob.; y Raimundo, cf.

EVANGELIO DE LA DOMINICA. — Contrasta grandemente la avidez de las turbas que siguen a Cristo para escuchar su divina palabra con la glacial indiferencia que hay en las gentes únicamente preocupadas del pan material, llámase así, al alimento cotidiano, a las riquezas, y bienes temporales a los honores no se preocupan del alimento del espíritu, que es la predicación de la divina palabra.

Desde la barca de Pedro, que es figura de la Iglesia, predica Jesús, a su vicario. Debemos oír, pues es el que él ha colocado en su lugar, para que empuñando el timón de la nave nos lleve a un puerto de salvación. La pesca que se verifica después es copiosa; en esa pesca podemos todos tomar parte, pues aún sin ser Sacerdotes, a todos incumbe el apostolado del ejemplo que en sus mallas poderosas capta peces grandes y pequeños. Fray Ejemplo es el mejor predicador.

MISA PARA MAÑANA. — San Paulino de Nola, segunda, oraciones, secretas y pots-comuniones por la paz.

MISA PARA EL MARTES. — De la vigilia de San Juan, segunda, tercera y cuarta, oraciones y post-comuniones. Concede, Ecclesiae o por el Papa.

LA FERIA DE JADU

De buena fuente nos llega la noticia, del auge que van tomando estos festejos, ya popularizados con el éxito rotundo obtenido el año anterior.

El programa a realizar, ha sido minuciosamente estudiado por la Comisión que trabaja incansablemente no reparando en sacrificios para dar todo el esplendor y animación, que esta fiesta popular ya, en nuestra barrida de Jadú merece. Habrá luces por doquier con derroche de colorido, y existirá el popular feriante que grita su mercancía y el payaso que invita al público a que visite su barraca donde le ofrece, la divertidísima gama de su expresiva payasada.

El número de atracciones — según nos informan — es muy grande y variado.

Existirán los caballitos adonde acudirán los niños a saciar sus ansias juveniles de diversión, y también la pista diabólica, el auto-choqué infantil, el carrousel y muchas más, de otros variados sistemas que hasta ahora no son

conocidos por nuestra tierra.

El concurso de canto flamenco, que anunciamos en nota aparte de nuestro periódico, está siendo muy solicitado. Existen peticiones para entrar en el mismo de la localidad, otras localidades de Marruecos, y también de varias de España.

Habrán balles, en amplios lugares, donde la juventud entrará a jugar de ejecutar el arte de Tersipcore, y existirán algunos combates de boxeo entre buenos pugiles de nuestra zona.

Por último, a requerimientos nuestros, nos informa la Comisión que serán dadas grandes facilidades para trasladarse al lugar donde será instalada la feria por medio de autobuses para la localidad y trenes especiales para la Zona de Protectorado.

Muy halagadores son todos estos preparativos, para la celebración de la feria de Jadú, cuyo comienzo se anunciará oportunamente, por lo que damos nuestra enhorabuena a todos los componentes de su Comisión.

Comisión de Festejos de Jadú

CONCURSO DE CANTE FLAMENCO

Se pone en conocimiento de cuantos profesionales y aficionados quieran tomar parte en el mencionado concurso pueden dirigir sus solicitudes al Presidente de dicha Comisión e presentarse en la Oficina que esta Comisión tiene establecida en la mencionada barrida, de 4 de la tarde a 10 de la noche.

Nota. — El concurso estará compuesto de un competente Jurado de la Península. La Comisión.

GASOGENOS "LUMA"

1.100 vendidos a 30 Delegaciones provinciales. Vacante Ceuta comprando 10 Tarifa Oficial gran descuento. Apartado 66. San Sebastián.

Parque de Intendencia de Aviación

SUBASTA

Habiendo sido autorizado por la Superioridad, el próximo día 6 de julio a las 11 horas se celebrará en el local que ocupa este Parque de Intendencia en el Aeródromo de Tetuán, la subasta pública para la venta de una partida de harina que por no ser apta para panificación se destina a pienso de ganado.

Los Pliegos de Condiciones técnicas y legales para poder tomar parte en esta subasta están expuestos en dicho Parque.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Nuestra sección ANUNCIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades.

Delegación Regional de Trabajo

INSPECCIÓN PROVINCIAL

De acuerdo con lo dispuesto en el apartado tercero del artículo 3.º de la ley de 4 de julio de 1918, y del artículo 32 del vigente Reglamento de Descanso Dominical de 25 de enero de 1941, los establecimientos dedicados a la venta de frutas y verduras, se regirán en lo que respecta a apertura y cierre por el horario siguiente:

De 8'30 a 13'30 y de 15'30 a las 20'00.

Los domingos y días festivos esta clase de establecimientos podrán abrir desde las 9'30 a las 12'30 horas, no permitiéndose la venta de otros artículos que los ya reseñados.

En los establecimientos de frutas y verduras que posean dependencia mercantil, se observarán con respecto a dicha dependencia la jornada legal de ocho horas y el descanso dominical.

Este horario comenzará a regir desde el día 22 del presente mes.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 20 de junio de 1942. El Delegado Regional.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Para general conocimiento de las personas que tengan interés en comprar materiales de derribo, éstos se anejan de diversas clases en el derribo que efectúa la Corporación en la calle Camoens, contiguo a la Ferretería de los Sres. Acevedo Hnos.

Ceuta 19 de junio de 1942.

El Interventor,

L. Martínez y Barrie.

Purificación Ferrero Sayabera

Profesora en Partos. Conrado Alvarez, 9.

Teléfono 6 o 6 R. CEUTA.

ANUNCIOS BREVES

CERTIFICADOS penales 12,50 AGENCIA SAVA.

VENTA DE SOLARES. Desde 300 a 6.000 metros cuadrados varios solares contados y plazos. Próximos Playa Benítez. Razón Jaramillo, Sardinero 32. Ceuta.

CULTURA general moderna. Teniente Pacheco, 2, 3.º

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido)

HOY DOMINGO éxito triunfal y merecido de la producción Ballet y Blay Cinedia

PANICO EN LA BANCA

creación del genial actor americano EDWAR G. ROBINSON ¡Una película en español verdaderamente Maravillosa! ¡No dejen de verla si son amantes del buen cine!

Próximamente los ULTIMOS ESTRENOS de la temporada: LA ISLA DE LAS VIUDAS, por Marcelle Chantal.

SIGUIENDO A UNA ESTRELLA, por Jessie Mathews.

LA BATALLA SILENCIOSA, por Kate de Nagy.

NUEVOS IDEALES, por Félix de Pomés.

En preparación TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS que promete ser apoteósica.

NOTICIAS VARIAS

CLINICA DE URGENCIA. — Ayer fueron asistidos los siguientes: Francisca Postigo Morales, de herida contusa en la pierna derecha, leve; Miguel López Martínez, de herida punzante en el pie izquierdo, leve; Miguel Marquez Carrasco, de herida contusa en el pie derecho, leve; Francisco Ballester Gil, de herida contusa con fractura de la primera falange del dedo índice de la mano izquierda, de accidente de trabajo, de pronóstico grave; y Miguel Jimenez, de herida punzante en la planta del pie izquierdo, de accidente de trabajo, leve.

"Acné Salbine Cream" "MARTEN'S"

Hace desaparecer radicalmente los granos, barrillos y especialmente el acné.

Venta en Ceuta: "Perfumería Vicente Martínez" Puente Almina, 6

Juan Trujillo Santos

Razón - Vías urinarias. Cirugía general. Consulta de 12 a 14. Isabel Cabral, 7. Tlf. 745.

BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.123

CONSTANTINO COSIO, HIJO

DEPOSITO EN CEUTA

CHICLANA DE LA FRONTERA

CRIADOR Y EXPORTADOR DE VINOS FINOS

EFEMERIDES

21 de junio de 1842.—**MUERTE DE CALOMARDE EN FRANCIA.** — La figura de Calomarde ha sido deliberadamente execrada por las generaciones que siguieron a su caída, a partir del año 1833. Para nosotros que hemos estudiado a fondo aquella época política en que se desenvolvió don Francisco Tadeo, no creemos que sea más ni menos vituperable que la de otros muchos que le antecedieron y le sucedieron en el puesto de Ministro universal. Calomarde no tuvo otro remedio que ser como fué para contener la avalancha constitucionalista que se le venía encima. Ciertamente que sus métodos fueron duros. ¿Requería otra cosa la época? Cualquier gobernante que hubiera estado en el puesto de Francisco Tadeo Calomarde hubiera hecho lo mismo que él hizo: mantener la dignidad del trono. Precisamente en España se llegaron a muchos momentos revolucionarios, en que la vida del Estado fué a la deriva, de tumbo en tumbo, sin anclar en una doctrina ni defenderse sobre un sistema porque los hombres que tenían a su cargo defender las esencias reales, dejaron abiertas demasiadas amplias fisuras para que por ellas entrasen los gérmenes que poco a poco iban a enfermar las esencias constitutivas de ese Estado. España le debió a Calomarde la tranquilidad desde el año 1833 en que fué su caída, no por el ánimo del rey, sino porque las personas reales que estaban al lado del monarca cuando éste yacía moribundo creyeron, acaso con razón, que la única manera de conservar el trono para la niña Isabel era la de exigir a Calomarde aquel documento por el cual iba a ser heredero de la corona de España el príncipe Carlos.

A Calomarde no se le puede negar un gran sentido político que puso en práctica durante la década en que él ejerció el cargo de ministro. Nadie se lo agradeció. Tuvo que expatriarse y en el exilio murió el año 1842.— **Juan de Ega.**

Una cosa

Vladimiro Dolawski era el nombre de un pianista rumano que a consecuencia de una explosión perdió la vista y una mano.

Dos años después del suceso comenzó a estudiar música a la cual era muy aficionado y gracias a su aplicación y constancia que le hacían practicar doce horas diarias consiguió llegar a ser un pianista perfecto. A pesar de no poseer más que una sola mano pudo tocar un sin número de piezas.

A la reina de Rumania le espizó tal interés el músico ciego y manco, que después de invitarle a tocar varias veces en palacio le señaló una pensión de cien pesetas mensuales.

Cayetano de la Vega Diaz

MEDICO OCULISTA

Falange Española 70. Consulta de 10 y media a 1. Teléfono 4-1-7. CEUTA

CAMPAMENTOS

COMO SE ORGANIZAN LOS CAMPAMENTOS DEL FRENTE DE JUVENTUDES

♦ POR ROBERTO CUÑAT ♦

QUE SON LOS CAMPAMENTOS

Es sabido que el falangista no tiene un "modo de pensar", sino un "modo de ser", que le confiere un estilo peculiar reflejado en todos los actos de su vida pública y privada. Este es el concepto totalitario de la vida—verdadera clave de la doctrina nacionalsindicalista—que nos enseñó José Antonio.

Es indudable que el Frente de Juventudes cumplirá tanto mejor su misión de formación cuanto a más muchachos logre comunicar ese "modo de ser" falangista. Nuestros pequeños camaradas que ya han adquirido el "modo de ser" tienen ese estilo propio, esa personalidad que asombra a todos los que, al fin, llegan a conocerlos. Cualquiera de estos muchachos de dieciséis o dieciocho años, sin diferencias de clases, reacciona de un modo viril, enérgico, contra todo insulto a Dios y a la Patria. Son los que miran de frente a sus superiores, en lugar de bajar hipócritamente los ojos. Son los que saben cuadrarse rigidamente ante su jefe, sin perjuicio de jugar o bromear con él un instante después. Son los que se ofrecen voluntariamente para una guardia de noche, en sustitución del camarada cansado. Son los que consideran como inmerecido honor que les dejen marchar a pie 700 kilómetros para visitar la tumba del Fundador en El Escorial. Son los que no conciben siquiera una duda sobre la futura grandeza y el destino imperial de España. Son finalmente, todos los que, pese a su corta edad, sintieron la necesidad de enrolarse en la División Azul para levantar bien alto el nombre de España en tierras extrañas.

Indudablemente, no es ésta la juventud "pálida, cauta y escurridiza" tan fustigada por José Antonio.

¿Cómo lograr inculcar al Frente de Juventudes este envidiable "modo de ser" falangista? Principalmente, por lo que llamamos "instrumentos formativos". Son instrumentos formativos los Campamentos, las marchas, los albergues, las actividades de montaña. Su finalidad común es **APROVECHAR LA CONVIVENCIA DE NUESTROS AFILIADOS FUERA DE SU AMBIENTE HABITUAL DE VIDA, COMO MEJOR MEDIO PARA EJERCER SOBRE ELLOS UNA INTENSA LABOR DE FORMACION INTEGRAL.**

No es lo mismo dar a unos cuantos muchachos algunas conferencias o lecciones una o dos veces a la semana en el Colegio o Distrito sobre temas de nuestra formación en general, que practicar y vivir las consignas correspondientes en un Campamento. En el primer caso enseñamos a los muchachos una cierta "cantidad" de cosas. En el segundo caso, les enseñamos a "vivir" estas mismas cosas: educación integral, adquisi-

ción del permanente "modo de ser". Es la Pedagogía que antepones el "ser" al "saber". Por muy bien que se explique en una conferencia el concepto de camaradería, nunca se entenderá tan hondamente como cuando al camarada de la misma tienda que se siente indispuesto se le ofrece otro escuadrista para lavarle el plato, o hacerle un puesto de guardia...

Claro está que todo esto no se consigue por el mero hecho de vivir en una tienda de campaña, o de verificar una marcha por nuestras montañas. También en una Colonia Escolar de antaño se vivía en el campo, y, no obstante, no hay nada que se parezca menos a una Colonia Escolar que nuestros Campamentos. También los profesores y alumnos de la Institución Libre de Enseñanza amaban mucho al campo, y no hay nada más ajeno a sus salidas al campo como a las nuestras.

Los Campamentos se rigen por unas consignas precisas de camaradería estilo de milicia, y formación de la personalidad mediante la iniciativa debidamente vigilada y el estímulo, que en vano buscaríamos en las antiguas Colonias Escolares, y desgraciadamente en muchos internados. Asimismo nuestro "amor al campo" es, antes que nada, amor a Dios, y no tiene, naturalmente, nada que ver con aquella "vuelta a la Naturaleza" propugnada por Rousseau y sus numerosos adeptos. Físicamente, el campo es para nosotros un medio, nunca un fin.

En nuestros Campamentos existe la perfecta unión de clases, y en ellos conviven camaradas de las diversas regiones de España. Todos encuentran el mismo trato, obtienen iguales ventajas, han de aprender a valerse por sí mismos, pasan por las obligadas molestias de la vida de campaña, y adquieren por lo mismo un sentido social de los deberes y derechos individuales, en contraposición al sentido individual y egoísta de las teorías liberales.

No es extraño, pues, que con tales normas y consignas se consigan—aun en el corto período de veinte días—resultados magníficos, incomprensibles para todo pedagogo del tipo convencional. Los muchachos, momentáneamente alejados de su ambiente ordinario de vida y de influencias extrañas diarias de la calle, adquieren efectivamente algo del "modo de ser" falangista, al tener que "vivir"—no solamente aprender—las normas y consignas de nuestra formación política, religiosa, premilitar y física.

Quien no conozca nuestros Campamentos, debe reflexionar, a la vista de todo cuanto se expone, y no seguir confundiendo con un cómodo verano, ni con lugares donde la única actividad sea de carácter corporal. Quienes tal creen, suelen imputar a nuestros Campamentos un pretendido neopaganismo, y se asom-

brarian mucho al leer las Memorias que obran en poder de la Delegación Nacional, escritas por sacerdotes y religiosos de todas las Ordenes que han asistido a nuestros Campamentos. Todos coinciden en reconocer que en nuestros Campamentos se hace una labor religiosa excepcionalmente eficaz. Algunos confiesan, expresamente que llegaron completamente equivocados al Campamento, convenciéndose al poco tiempo de que "aquello era muy distinto de lo que pensaban".

NORMAS FUNDAMENTALES DE ORGANIZACION — IMPORTANCIA DE LOS PEQUEÑOS DETALLES

Sentados tales principios se comprende que el régimen interno de un Campamento tiene que ser estudiado con toda meticulosidad, ya que todos los actos del mismo, desde el toque de diana hasta el de retreta, contribuyen a la labor formativa que perseguimos. Tienen importancia fundamental hasta los más nimios detalles, ya que son éstos los que, juntamente con el ejemplo del jefe, forman al muchacho. Por ejemplo, en un Campamento militar no se dará excesiva importancia a que se vean algunos papeles, la-

tas y cáscaras por los alrededores. En los nuestros es necesario cuidar con rigor tales detalles de limpieza, que influyen poderosamente sobre el juvenil camarada.

Del mismo modo juzgaríamos defectuoso un Campamento donde a los acampados se les fregasen los platos o se les hicieren las camas. Todas estas pequeñas molestias contribuyen a la labor educativa integral que pretendemos, y endurecen, desde luego, a nuestros muchachos, pudiendo decirse que son la base de nuestra educación premilitar. ¡Qué distancia hay de estos fiechos y cadetes que saben bastarse a sí mismos, curtidos por el sol y el aire, acostumbrados a dormir sobre dura colchoneta, a aquellos soldados que llegaban al cuartel con verdadero terror al no encontrar el mullido colchón de lana de su casa y al no poder llamar con un timbre a la criada!

Delegación de Industria de Ceuta

AVISO

A efecto de remediar en lo posible el problema planteado por la escasez de agua en esta Ciudad, esta Delegación de Industria invita a la población civil, de aquellos sectores que normalmente tienen agua, a restringir a un mínimo su consumo, dentro de lo que la Higiene aconseje, para poder con ello surtir a las Zonas de más difícil abastecimiento.

Ceuta, 17 de junio de 1942.

El Ingeniero Jefe,

Firmado: Jaime Porta.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.^a de 4 a 5

CIRUGIA GENERAL Y PARTOS

Doctor. -González Alvarez, Juan

Domicilio, Teniente Arrabal, 2-1º.-Tel. 650.-Cont.^a de 3 a 5

PULMON Y CORAZON.—RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.^a de 3 a 5

MEDICINA INTERNA-PULMON Y CORAZON

Doctor. - Romero, Claudio

Domicilio, J. A. P. de Rivera, 7.-Tel. 209.-Cont.^a de 4 a 6

PEDIATRIA

Doctor. - Maté

Domicilio, Calvo Sotelo, 3.-Tel. 543.-Cont.^a de 4 a 7

MEDICINA GENERAL

Doctor. - Muñoz de Luna, José

Domicilio, A. de Aragón, 2.-Tel. 92.-Cont.^a de 4 a 5

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, 12.-Tel. 166.-Cont.^a de 4 a 7

MEDICINA GENERAL CIRUGIA

Doctor. - Castellano, Pelayo

Domicilio: Calvo Sotelo, 26-2º.-Cont.^a de 3 a 5

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREO

Doctor. - Gabizón, Jacinto

Domicilio, Jáudenes, 27.-Tel. 285.-Cont.^a de 4 a 6

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Doctor Navarro Martínez, José

Domicilio, General Yagüe, 12-2º.-Tel. 700.-Cont.^a de 5 a 5

Información general de España

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

—Madrid, 20.— El "Boletín Oficial" del Estado publica entre otras las siguientes disposiciones:

Ejército. — Se confirma en el cargo de ayudante, a las órdenes del ministro de Marina, al teniente coronel de Infantería, don Eduardo Carvajal Samaniego.

Justicia. — Se habilitan para el ingreso en la carrera judicial a los opositores aprobados en la orden del veintiocho de abril que no tenían la edad reglamentaria.

Educación Nacional. — Aplicando nuevas plantillas de personal al Magisterio Nacional Primario en la quinta categoría de maestras.

Administración Central. — Gobernación. — Instrucciones relacionadas con las documentaciones referentes a la convocatoria para las oposiciones de ingreso en el cuerpo de carteros urbanos y transcribiendo los programas que han de regir en dichas oposiciones. — CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

Madrid, 20. — El diario Oficial del Ejército publica entre otras las siguientes disposiciones:

Se publica una disposición autorizando a los oficiales de complemento provisionales que deseen para que puedan acudir a las oposiciones para cubrir en el Instituto nacional de colonización veinte plazas de oficiales administrativos, y cuarenta de auxiliares administrativos, y veinte de taquígrafos. — CIFRA.

EL BOLETIN DEL MOVIMIENTO

Madrid, 21, 1.30 m. — El Boletín del Movimiento publicará en su próximo número:

Secretaría General: Convocatoria de segundo llamamiento de los camaradas que se expresan, para asistir a los cursos de instructores auxiliares del Frente de Juventudes.

Vicesecretaría General: Nombramiento de Delegado Nacional de la Vieja Guardia en Las Palmas, al camarada Fidelio García Rodríguez.

Frente de Juventudes: Cese del camarada Andrés de las Casas Terrera en el cargo de Delegado Provincial del Servicio en Las Palmas y nombramiento

Los barcos españoles no suministran combustible a los submarinos

Madrid, 21, 1 m. — Algunos diarios sensacionalistas especialmente los de Norteamérica, han lanzado la información de que algunos submarinos del Eje que operan en el Atlántico, especialmente en aguas americanas, se proveen de combustible por medio de barcos españoles.

Esta afirmación es tan calumniosa como imposible de sostener. Los productos petrolíferos que utilizan los españoles son importados en su totalidad de América, y su embarque en los puertos de origen, su traida a España, su distribución y su venta están sometidas a la más escrupulosa vigilancia y de ello tiene noticias minuciosas el Gobierno de Washington que ha enviado a este efecto a España observadores propios.

Sería por lo tanto imposible de sustraer alguna cantidad a esta detenida y constante vigilancia, aun suponiendo que trataran de hacerlo.

Por otra parte los barcos españoles, de carga en su totalidad, utilizan fuel-oil, mientras que los submarinos necesitaban gas-oil con determinadas condiciones y características nada corrientes.

Por tanto los barcos españoles movidos a petróleo no

puéden suministrar el combustible necesario a los submarinos, por no poseer el que a estos es indispensable. En cuanto al gas-oil que adquiere España viene en buques-tanques que son movidos por motores que también funcionan con él, así como muy contadas unidades de nuestra flota que utilizan este combustible y realizan el viaje a los Estados Unidos estando vigilados de una manera particular además de usar un tipo de gas-oil distinto al de los submarinos.

Tanto el gas-oil cargado en los buques tanques que vienen precintados como el que traen en los depósitos estos buques para su propio consumo sale medido de los puertos americanos de exportación y es objeto de comprobación al llegar a España, interviniendo en ello observadores del gobierno de Washington.

La imposibilidad de que los buques españoles provean de combustible a los submarinos queda pues totalmente demostrada. — CIFRA.

La ciudad del aprendiz

Va a ser como la de Madrid y se construirá en Valencia

Valencia, 21, 2.30 m. — La "Ciudad del aprendiz" que se levantará en esta capital será

única en Europa y solo comparable con la que se construye en Madrid.

El edificio tiene tres plantas y ocupará 25.000 metros cuadrados. Se instalarán talleres de todas las industrias con las maquinarias más modernas.

Habrán mil alumnos en un régimen de internado. El plan de estudios tendrá una duración de tres cursos anuales. Los alumnos dispondrán de cuartos individuales, con ducha, lavabo y ropero.

Habrán jardines, gimnasios, piscinas y campo de deportes.

Durante tres años, los alumnos cobrarán el jornal de tres pesetas sin que le sea descontado el importe de las comidas, que se les facilitará gratuitamente.

La clase técnica estará a cargo de ingenieros industriales de minas y caminos.

La ciudad del aprendiz en España no tendrá que importar técnicos extranjeros. En pocos años estarán a un alto nivel industrial que les colocará a la cabeza de los de Europa. — CIFRA.

Firma de una escritura de préstamo

Barcelona, 21, 1.30 m. — Ha sido firmada la escritura de préstamo que el Banco de Crédito Local de España hace al Ayuntamiento de Barcelona para que pueda proceder a la liquidación de sus deudas flotantes, procedentes de las cuentas de crédito abiertas durante la república.

El acto se celebró en el salón de la Virgen del Pilar, de la Casa Consistorial.

Fue firmada por don Antonio Goicoechea, gobernador del Banco de España y por don José Rivas, que actuaba de alicóde, en ausencia del señor Mateu. — CIFRA.

Otras noticias de España

EL DELEGADO NACIONAL DE SINDICATOS EN MALAGA

Madrid, 20, 16. — El camarada Fermín Sanz Orrio, delegado nacional de Sindicatos, ha salido esta mañana para Málaga con objeto de asistir a los actos que se celebrarán mañana en dicha capital y en los que intervendrá el ministro secretario general del Partido. — CIFRA.

"LA ALDEA MALDITA" SE ESTA RODANDO EN SEVILLA

Sevilla, 20, 16. — El equipo cinematográfico que se halla en Sevilla ha comenzado a rodar la película de campo titulada "La aldea maldita". Las primeras escenas han tenido como marco el pueblo-cito agrícola "La Algaba" a varios kilómetros de Sevilla. — CIFRA.

UNA IMAGEN DE NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES LLEGA A CASTELLON

Castellón, 20, 17. — Ha llegado la imagen de Nuestra Señora de los Dolores obra del escultor Adum, que será el paso procesional de la Cofradía del Santo Sepulcro. Mañana será bendecida en la capilla de los Santos Patrones de la ciudad donde se trasladada procesionalmente. — CIFRA.

UN TELEGRAMA DE S. S. A LAS COFRADIAS DE SEVILLA

Sevilla, 20, 16. El cardenal secretario de la Santa Sede monseñor Maglione, por encargo de S. S. el Papa ha telegrafado a la comisión de Cofradías de penitentes de Sevilla agradeciendo el homenaje que testimoniaron al Santo Padre y otorgándoles la bendición apostólica. — CIFRA.

En la provincia de Sevilla se construye un poblado para obreros

Sevilla, 20, 16. — Han comenzado en Isla Mayor, Guadalupe, los trabajos para construir, primeramente cuatro grandes poblados que ocuparán los obreros de la colonia agrícola que allí laboran

en distintas faenas, entre otras el cultivo del arroz.

Los terrenos han sido bendecidos por el cura párroco de Puebla del Río cuyo término radica en la construcción que ha sido comenzada.

Comprende este poblado 138 casas. Además el Ayuntamiento construirá una escuela, economatos, matadero y otras dependencias públicas.

Cada casa dispondrá de media hectárea de terreno para estimular al obrero al cultivo de especies que sirven de sustento a sus familias. — CIFRA.

MARCHA DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Sevilla, 16, 16. — Mañana domingo las falanges voluntarias del Frente de Juventudes recientemente creadas harán su primera marcha de campaña a Santiponce donde visitarán las históricas ruinas itálicas. — CIFRA.

ACTO INTIMO

Barcelona, 24, 1.30 m. — Anoche en el centro cultural del Ejército y la Armada se reunieron los socios en un acto íntimo con el general García Escamez, gobernador militar de Sevilla.

Estuvieron presentes el capitán general de la región, el gobernador militar y los jefes de la guarnición francos de servicio. — CIFRA.

ENVENENADOS POR PAN MALO

Avila, 24, 1.30 m. — A consecuencia de ingerir pan elaborado con harina en malas condiciones, han fallecido en el pueblo de Calatorao los hermanos Nicolás, José y Pilar Lázaro.

También sufrieron síntomas de intoxicación otros vecinos. — CIFRA.

CAE UN GLOBO DE BARRERA

Córdoba, 21, 2 m. — Un globo de barrera ha caído en el término de Pozoblanco.

Es de los utilizados para la defensa contra ataques aéreos y se cree que procede de Gibraltar. — CIFRA.

LLEGA A BARCELONA EL DOCTOR THURN

Valencia, 21, 2 m. — El jefe nacional de artesanía alemana, doctor Thurn ha llegado hoy procedente de Barcelona. — CIFRA.

OTRO GLOBO EN MUNTELLO

Avila, 21, 2 m. — Un globo cautivo de cinco metros de longitud ha aterrizado en las inmediaciones del pueblo de Muntello a las 11 horas.

Se cree que es de los que emplean los beligerantes. — CIFRAS.

1.300 CAMARADAS

de la Sección Femenina rinden homenaje al Fundador de la Falange.

San Lorenzo del Escorial, 20, 17. — 1.300 camaradas de la Sección Femenina pertenecientes a diferentes distritos de Madrid que han asistido al curso de formaciones nacional-sindicalistas han acudido esta mañana al Monasterio de El Escorial para rendir homenaje al Fundador, ante cuya tumba depositaron coronas de laurel.

Las camaradas oyeron una misa rezada en sufragio del

alma del Fundador de la Falange, rezándose a continuación un responso ante la tumba de todos los camaradas.

Seguidamente se trasladaron a la capilla vieja donde se celebró un acto durante el cual habló la camarada delegada provincial Llano y la camarada Entrambasaguas que desarrolló el tema: "De las flecas a las flecas". — CIFRA.

DOCTOR ANGEL SUERO

OCULISTA

Diplomado del Instituto Médico Valdecilla

EX-AYUDANTE DEL DOCTOR POYALES

Ahmed Ganmia 1 (Junto a Plaza de la Audiencia)

Consulta de 6 a 8.

Teléfono, 869, TETUAN

Información general extranjera

CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

Gran diversidad de criterios existe, con relación al viaje que Churchill emprendió anteayer, rumbo a los Estados Unidos. Principalmente, eran los medios militares de Inglaterra y los Estados Unidos, los que se encontraban sumidos en un mar de confusiones. Se comentaba que el viaje de Churchill era puramente de negocios, y por otra parte se decía, que Churchill, había emprendido aquel arriesgado viaje para su persona, porque las necesidades apremiaban a pasos agigantados, principalmente en la región de Libia, donde los ejércitos británicos, están a punto de ser desalojados de todo el territorio.

Hasta ayer todo eran secretos en los Estados Unidos e Inglaterra sobre este viaje, pero al parecer ya se va aclarando. Cosa natural y explicable. Principalmente recaen todas las conversaciones alrededor de las batallas del Africa del Norte. "Es necesidad apremiante — ha dicho Churchill — enviar refuerzos norteamericanos a nuestros territorios ocupados africanos. En primer lugar — prosigue — para restablecer el orden local y en segundo para desde allí crear el punto de partida para el segundo frente.

Este, creemos, es el principal motivo del viaje de Churchill, a los Estados Unidos.

Desde luego, tiene una capital importancia, relacionada con este viaje, la acción que las fuerzas italo-germanas han obtenido sobre los dos convoyes británicos atacados. A pesar de todas las bravatas y supuestos hundimientos dados por los británicos sobre las fuerzas aeronavales del Eje, la pérdida mayor, vista tácitamente en partes oficiales, ha sido inglesa. Por otra parte, a más de la pérdida de hombres y material supone ya de por sí que se decía que los convoyes se dirigían hacia Malta, el rumbo directo de los mismos era hacia Tobruk, por que allí veían la cosa malparada, y por que les eran imprescindible necesarios los refuerzos de hombres y material para poder contraatacar la avalancha italo-germana.

Está visto, pues, que Churchill y Roosevelt, los dos hombres de Estado, se unieron para tratar del envío de nuevos refuerzos a Africa, pero ya será tarde, y los convoyes no podrán ser puestos, nuevamente, a Tobruk, por que el cerco del Eje es continuamente presionado, y próximamente será anunciada la ocupación de la ciudad de tanta importancia estratégica en la guerra africana.

Noticias llegadas de Italia dan a conocer que los ataques de las fuerzas del Eje siguen su curso normal en el Africa del Norte. El número de prisioneros aumenta considerablemente y el material capturado hasta ahora es enormemente elevado.

Se asegura asimismo que el puerto de Tobruk está siendo víctima de intensos ataques por parte de la aviación. El principal objetivo de estos bombardeos es impedir que marchen las fuerzas británicas en buques a otros puertos.

El cerco es continuamente atacado con intensidad, apretándose hacia la ciudad.

El cerco a Sebastopol, prosigue. La Artillería alemana machaca y lanza verdaderas lluvias de fuego contra las posiciones enemigas, consiguiendo aniquilar las fuerzas enemigas que se encontraban en la bahía de Savernaya.

Por la posesión del último fortín sitiado en la parte septentrional se están desarrollando violentas batallas. El resumen de la acción guerrera de Sebastopol de ayer es que las fuerzas germano-rumanas se encuentran a menos de dos kilómetros de distancia, y que el penetrar en la ciudad es muy inminente.

La guerra en China parece haberse silenciado, puesto que hasta la hora en que se redacta esta crónica no se recibe ninguna noticia oficial. — OBSERVADOR.

Anuncie en El Faro

TRES MEDIOS PARA LA CONQUISTA DEFINITIVA DE SEBASTOPOL

Berlín, 20. 23. — La atención de los centros informativos es dirigida sobre la situación en que se halla Sebastopol, cuya suerte creen decidida para plazo breve.

Los nuevos triunfos alemanes han dejado la bahía y la ciudad misma bajo el fuego directo de la artillería germana, montada ahora sobre los fuertes ocupados por los rusos.

Se cree que las fuerzas atacantes disponen de tres medios para la conquista total y definitiva de Sebastopol.

Estos medios son: franquear la bahía de Sjebernaja con caños de asalto o paracaidistas, atacando de frente la plaza;

Importancia de dos operaciones

Berlín, 20. 3 m. — Como complemento al parte alemán del viernes se dice que como las tropas alemanas han roto la resistencia de la localidad Bardejewka con el fuego de la artillería, puede deducirse de ello que las fuerzas atacantes han llegado al Golfo de Sewinaja por la región del puerto de Seweraja que se halla frente a la ciudad de Sebastopol.

En las orillas del golfo meridional que es prolongación del de Jernaja, se encuentran las instalaciones portuarias más importantes de Sebastopol, el astillero de la Marina de guerra y un taller de reparaciones navales.

El avance alemán ha llegado por tanto a lugares que dominan con su fuego directo el puerto y la ciudad de Sebastopol.

Desde Sebastopol se puede interrumpir el tráfico en el golfo.

El avance desde Bardejewka costó considerable esfuerzo a las fuerzas de Infantería y Zapadores. En aquel punto las alturas descendían convirtiéndose en una llanura de tres kilómetros de largo.

Todo el Norte del Archipiélago de las Molucas está en manos japonesas

Tokio, 20. 3.30 m. — Se comunica hoy que los soldados de la Marina japonesa ocuparon el 24 de mayo las islas Basu y Sanana, por lo cual la extremidad Norte del archipiélago de las Molucas en el frente de Australia, se encuentra totalmente en poder de los nipones. — EFE.

El deporte extranjero

CAMPEONATO MUNDIAL DE AJEDREZ

Berlín, 20. 17. — Alekhine, campeón mundial de ajedrez ha ganado el torneo seguido con el campeón estoniano Kirese y alemanes Schmidt y Stolz y el ruso nacionalizado en Alemania Sojoliugu. — EFE.

contornear la bahía atacante el cinturón fortificado por el Este, Sur y Oeste; y combinar los dos procedimientos para desencadenar una ofensiva simultánea desde todos los puntos. — EFE.

CONTINUAN LOS ATAQUES

Berlín, 20. 23. — Sebastopol continúa siendo objeto de incasantes bombardeos aéreos por parte de los aviones del Reich.

Los cazas bolcheviques continúan siendo derribados al intentar cortar estas acciones.

En los últimos combates fueron derribados cinco de ellos. — EFE

La cifra de 46.250 minas levantadas quiere decir mucho más. El levantar minas exige la labor individual del soldado, que durante dicho trabajo está impedido de utilizar sus armas y debe soportar el fuego enemigo que parte de las adversarias. 46.250 minas significan que un valiente soldado se ha expuesto 46.250 veces para eliminar los obstáculos que impiden el avance de sus compañeros.

El ataque ha ganado también terreno en la parte Sur del campo fortificado, sobre el campo de batalla de Crimea. Las tropas rumanas han realizado notable aportación al triunfo de las armas alemanas.

El cerco de la plaza de Tobruk es la consecuencia inevitable de las magníficas operaciones realizadas por las fuerzas germanas e italianas.

El que se haya establecido un nuevo cerco no indica únicamente que la importante plaza se halla aislada de todo avituallamiento y que comienza la presión sobre la misma. — EFE

Otras noticias extranjeras

DOS BUQUES TORPEDEADOS

Washington, 20. 17. — Dos transportes, uno norteamericano de tonelaje medio y otro panameño de gran tonelaje, han sido torpedeados en el mar Caribe.

Los supervivientes han desembarcado en un puerto de la costa oriental, según comunica el Departamento de la Marina de guerra. — EFE.

LA CRISIS CUBANA

La Habana, 20. 2 m. — La crisis ministerial no ha causado sorpresa y se produjo ante la incapacidad actual del Gobierno para afrontar las dificultades económico-sociales y de aprovisionamientos que la guerra ha planteado al país.

Se asegura que el próximo Gabinete estará presidido por el actual jefe del Gobierno, doctor Carlos Saladrigas. — EFE.

APRECIACION RUSA

Estocolmo, 20. 3 m. — La sentencia dictada contra los culpables del atentado a von Popen es considerada "indignante" por la Agencia soviética Tass, que añade que los acusados rusos demostraron ampliamente "su inocencia". — EFE.

CONFERENCIA DEL SEÑOR AUNOS

Buenos Aires, 20. 2 m. — Don Eduardo Aunós ha pronunciado una conferencia en la Facultad de Derecho, habiando de la evolución histórica del derecho bizantino.

La concurrencia aplaudió mucho al orador. — EFE.

RECIBIDOS POR EL DUCE

Roma, 20. 23. — El Duce ha recibido al Directorio del Partido fascista en presencia del ministro secretario, Viduoni. — EFE.

GENERAL CONDENADO A MUERTE

París, 20. 23. — Ha sido condenado a muerte el general de la Aviación francesa, Odie, por rebeldía y a la degradación y confiscación de bienes en virtud de sentencia del Tribunal Militar de la región del Sena.

Odie se encuentra prestando sus servicios en las fuerzas del general De Gaulle. — EFE.

MAS CONTINGENTES A CABO VERDE

Lisboa, 20. 23. — Otro contingente de tropas con dirección a Cabo Verde, ha zarpado a bordo del vapor "Mousinho". — EFE.

UN AÑO DE LA FIRMA DE UN TRATADO

Estambul, 20. 23. — La firma del pacto de amistad germano-turco cuyo primer aniversario se celebra hoy, es objeto de los comentarios de la Prensa local.

Los periódicos ponen de relieve la importancia del pacto y solicitan sean estrechadas las relaciones que unen a Turquía con Alemania. — EFE.

EL DUCE PRONUNCIO UNA ALOCUCION

Roma, 20. 23. — El Duce ha recibido en presencia del ministro secretario del Partido, a los directivos del Instituto de Cultura fascista.

En una corta alocución el jefe del Gobierno expuso ante los visitantes las directrices que habrán de seguirse en el futuro para el desempeño de sus cargos. — EFE.

EL FRIO QUE HACE EN RIO DE JANEIRO

Río de Janeiro, 20. 23. — Treinta personas han perecido de frío a consecuencia de una ola que se ha registrado en la zona meridional del Brasil, donde se notan temperaturas desconocidas hasta la fecha. — EFE.

Y EN BUENOS AIRES

Buenos Aires, 20. 23. — 24 grados bajo cero se han registrado en la provincia de Mendoza, donde era completamente desconocida tal temperatura.

Las comunicaciones con Chile están interrumpidas.

En el Chaco tropical se ha registrado la mínima de 10 grados bajo cero, temperatura también alcanzada en la Pampa. — EFE.

LLEGA A GUATEMALA UN MINISTRO VENEZOLANO

Guatemala, 20. 23. — El ministro de Asuntos Exteriores de Venezuela ha llegado en avión procedente de los Estados Unidos. — EFE.

SE APALEA A UN PANADERO POR VENDER HARINA

Estocolmo, 20. 17. — Se ha dictado la pena de apaleamiento por primera vez en Belgrado contra un panadero que vendió harina en el mercado negro.

Se le condenó a veinticinco palos y diez de prisión y si hay reincidencia se le condenará a muerte. — EFE.

UN DISCURSO DEL PRESIDENTE NORUEGO

Estocolmo, 20. 17. — El presidente noruego Quisling pronunciará hoy y mañana un discurso anunciando nuevas decisiones, según comunican de Oslo. — EFE.

EL OCULISTA ESPAÑOL CASTROVIEJO SALE PARA NUEVA YORK

Buenos Aires, 20. 17. — El oculista español Castroviejo ha salido en avión para Nueva York después de la reunión con los médicos argentinos que tratan al presidente Ortíz.

Parece ser que la decisión de la reunión ha sido no operar al presidente. — EFE.

PROXIMO VIAJE DEL PRESIDENTE PEÑARANDA

Buenos Aires, 20. 17. — Comunican de La Paz que el presidente Peñaranda hará un viaje al Sur de Bolivia en agosto próximo.

Aprovechará la ocasión para entrevistarse con el vicepresidente argentino Castillo. — EFE.

OLA DE FRIO EN CHILE

Santiago de Chile, 20. 17. — Una nueva ola de frío padece Chile desde hace días, registrándose temperaturas de bajo cero.

Han muerto diez hombres a consecuencia del frío en Santiago de Chile. — EFE.

TERMINA EL TRATADO DE COLABORACION MILITAR ENTRE CUBA Y NORTEAMERICA

La Habana, 20. 17. — Entre los gobiernos cubano y norteamericano se ha concluido el tratado de colaboración militar que prevé la creación de bases aéreas próximas a La Habana destinadas a facilitar el entrenamiento de aviadores y las operaciones contra los submarinos enemigos. — EFE.

Los Deportes

EN EL ESTADIO

La revancha Atlético Aviación-Ceuta

¿Logrará el equipo ceutí terminar la temporada imbatido, o sucumbirá ante los "aviacionistas"?



Germán

POR TERCERA VEZ EN 40 AÑOS DE FUTBOL

El Atlético de Bilbao y el Barcelona se disputarán la gran final de la copa

Chamartín va a ser escenario esta tarde de una final entre dos clubs que, con el Madrid, forman el terceto histórico de nuestro fútbol.

A este respecto conviene destacar que en los cuarenta años transcurridos desde que por primera vez se enfrentaron en encuentro final solo en dos—y a de hoy tres—hay coincidido los nombres del "Atlético" de Bilbao y el "Barcelona". Fueron aquellas dos ocasiones: En 1920, teniendo por escenario el campo de El Molinón (Gijón) y en 1932, sobre el verde terreno de Chamartín (Madrid). En la primera final, jugada el 2 de mayo, en un partido agrio que fué largamente comentado por una decisión arbitral, venció el Barcelona por 2 goles a 0; el árbitro castellano cometió un error de bulto: Zamora defendía en aquel entonces la

yor dominio debió traducirse en un triunfo (¡aquél penalty que Zabala lanzó a las nubes?) y del que Guzman, medio centro, fué la figura más destacada. Sucedió esto el 19 de junio. El Atlético vasco obtenía entonces por penúltima vez el título. La última fué al año siguiente en Barcelona, derrotando al Real Madrid por 2 tantos a 1.

Esta tarde conjuntos van a dirimir la tercera final que los coloca frente a frente. Distan mucho de ser aquellos otros de 1920 y de 1932. Pero conservan toda la solera de sus respectivas escuelas de juego que al chocar entre sí, van a producir edénticas emociones y belleza que entonces.

¿El Atlético? ¿El Barcelona? No es fácil emitir un pronóstico. A través de sus irregularidades (el 0-1 de Logroño, el 2-2 de Jerez y el 0-3 de Valladolid hablan con demasia-

Buen encuentro se nos presenta esta tarde. El mejor sin duda de la temporada. El que con mayores méritos puede cerrar la temporada balompédica en nuestra ciudad.

El empate del domingo anterior y los comentarios surgidos desde entonces acá, hicieron mella en madrileños y ceutíes. Y se sabe de la disposición de ambos para olvidar el carácter amistoso de esta pugna y emplearse a fondo desde los primeros instantes. No solo para demostrar su clase y potencialidad actual, sino para conseguir un claro triunfo y hacerse con la propiedad de la magnífica copa donada al efecto, que ambos tienen un marcado interés en llevarse para engrasar sus respectivas colecciones de valiosos trofeos.

No olvida el "Atlético" aquel empate a 3 del domingo último. Lo tiene clavado como puya en el pundonor y amor propio de sus hombres, tan calificados todos dentro del fútbol nacional. Y suspiran por el ansiado desquite. Por un ansiado desquite que ésta tarde espera conseguir, redoblando energías y luciendo todo el juego de que son poseedores, tras sus dos magníficas exhibiciones en Algeciras, donde el equipo capitaneado por el gran medio internacional Germán, bordó ese fútbol inteligente y primoroso que tanto prestigio dieron a sus colores y que le han situado en todo lo alto de la clasificación de los mejores cuadros peninsulares. Saldrá a jugar y a ganar clara y rotundamente, tal y como parece obligado en un conjunto de su categoría.

Su alineación será la misma seguramente que la del

primer tiempo del pasado domingo. Es decir: Martín; Rafa, Aparicio; Blanco, Germán, Machín; Adrover, Arencibia, Mariano, Campos y Herminio.

Pero... no es solo el Atlético-Aviación el que ansia el desquite. El pundonoroso equipo ceutista lo desea tanto o más que él. Anduvo a la deriva en su anterior encuentro, siendo todo desorganización, apatía y descohesión; tanto por líneas como por individualidades flotó por el campo, dando una pobrísima impresión de juego y de conjunto para—cuando solo faltaban seis minutos de lucha—volver a ser el once animoso, rápido y decidido ante el marco que tantas veces aplaudimos y que le proporcionó el honorable empate a tres tantos que hoy obliga a volver a empezar la pugna por la propiedad del trofeo en litigio. Es muy natural que, siendo



Arencibia

así, desee hoy ardientemente esta revancha que se le ofrece para, si no vencer, por lo menos demostrar que no es el equipo de infima categoría regional que todos vieron nacer exactamente 7 días. Sabe que un triunfo ante su poderoso rival es casi imposible; habría de jugar como nunca a través de los 90 minutos de lucha. Aspira, pues, a borrar completamente su deficiente actuación anterior y a mostrarse ante los suyos tal y cual es: un magnífico Segunda División. Para ello, no solo pondrá esta tarde su rapidez característica, sino también mucha acometividad, bus-

cando todos sus jugadores la pelota donde esta esté, ya sea en el terreno de nadie, como en los pies del adversario. Jugará con fibra, con coraje... Con eso que se denomina "furia". Todo por y para la obtención de ese desquite que tanto desea y que le proporcionará el inmenso placer de terminar brillantísimamente la temporada que como la actual ha sido pródiga en actos, como fácilmente lo demuestra el hecho de su permanencia en Segunda Liga, su



El equipo ceutista que esta tarde tratará de superarse ante el Atlético Aviación.

participación en la Copa del Generalísimo y el no haber conocido la derrota en su terreno de juego desde diciembre de 1941 a la fecha. Muy cerca de siete meses de invulnerabilidad, que es una marca que pocos equipos españoles pueden vanagloriarse de poseer. Y que, néscio es confesarlo, tendría su mejor colofón ante el "Atlético-Aviación", caso de que el once que entrena Ramón Lafuente hiciera una de sus grandes proezas, consiguiendo que su gran "palmarés" no se truncase, a solo horas del cierre oficial de la temporada balompédica.

De estos hombres depende la cosa: Comas; Telechia, Carrasco; Rosado, Melito, González; Abad, García, Tavilo, Melul y Morla.

¡Ese público!

En repetidas ocasiones hemos tratado de demostrar que en ningún campo de España se grita y se exige tanto al once local como en nuestro Estadio. Y que ello va en perjuicio de los jugadores actantes y del conjunto que, precisamente ese mismo público, tiene interés en verlo jugar bien y vencer.

El domingo pasado, sin tener para nada en cuenta la enorme clase del Atlético-Aviación, ese público la tomó desconsideradamente con algunos jugadores locales, provocando en ellos el desaliento y los fallos continuados. ¿Repetirá hoy su tan anti-deportivo proceder? Esperamos que no. Su obligación es el alentar y animar constantemente al equipo local inferior por



El equipo de Atlético Aviación que esta tarde tratará de superarse ante el Ceuta.

meta barcelonista y se había señalado contra su marco el castigo máximo. José María de Laca lo lanzó certero después de que un compañero nervioso, se adelantó. El fallo del árbitro no fué, como se esperaba, la repetición del castigo, sino... ¡golpe franco contra el Atlético!

El Barcelona de entonces por primera vez campeón de España, formó así: Zamora; Coma, Galicia; Torralba, Sánchez, Samitier; Viñala, Sesunaga, Martínez, Alcántara y Plaza.

La segunda final entre vascos y catalanes pertenece ya a la época moderna, que se inicia con la consagración de nuestro fútbol en la Olimpiada de Amberes. El Atlético bilbaíno pasaba por su mejor momento, teniendo en sus filas a los Clauuren, Gorostiza, Lafuente, Chirri, Iraragorri, Blasco etc. etc. Venció por 1 gol a 0 a un Barcelona científico cuyo mejor juego y mar-

todos conceptos. Sin dejar de aplaudir, claro, las buenas jugadas del adversario.

Dejen a los jugadores que actúen tal y como saben. Es muy posible que un jugador que comienza fallando termine por ser el mejor de los veintidós a medida que el partido transcurre y se ve fortalecido por el aliento y el estímulo de sus aficionados. Trata de superarse y re-enmendarse.

Lo contrario, no. De ninguna de las maneras. Y esto es lo que no debe de olvidar este nuestro gran público, que siempre tuvo en la nobleza y en la deportividad sus mejores ornamentos.

de eficiencia), el joven conjunto vasco parece recobra todo su ímpetu y clase de juego cuando actúa en grandes terrenos y ante grandes masas de aficionados. De ahí sus resonantes triunfos en San Mamés, su derrota mínima en Chamartín y la eliminación madridista en Las Cortes. Conviene, pues, no olvidar que hoy actúa en Chamartín y que el "Atlético" será todo fuego y rapidez.

El "Barsa", tras su lamentable actuación en la Liga, se rehizo en las primeras eliminatorias de Copa y llega a su final con toda la pujanza, alegría y ciencia de ese juego tan metódico que ahora, al contrario de 1932, tiene en Bravo y Martín a sus más decididos y certeros realizadores. Cayeron ante su gran juego y elevada moral equipos de talla como el Sevilla, Español y Valencia, por lo que nadie puede discutirle un gran mérito y el ser, quizás, el gran favorito de esta magna final que los aficionados madrileños van a tener el placer de gustar. — P.

S. D. CEUTA

AVISO

Se complace en comunicar a todos los voluntarios de la División Azul que en la actualidad se encuentran en esta Plaza que quedan invitados al partido que se celebrará el domingo 21 en el Estadio Municipal, para lo cual se pasarán por la Secretaría de esta Sociedad en donde se les facilitará la correspondiente entrada gratuitamente.

La Directiva.

ESTADIO DE CEUTA

HOY DOMINGO A LAS 5,45 TARDE

Segundo y grandioso encuentro entre los potentes:

"Atlético-Aviación"

Y

"S. D. CEUTA"

Para dilucidar la posesión de la copa donada por CALZADOS CORIAT

¡El tan esperado partido-revancha!

¡No deje de presenciarlo!

Tetuán

La exposición Muller se inaugura hoy

Hoy domingo será inaugurada la exposición de fotografías del insigne artista húngaro D. Nicolás Muller, cuyo singular esfuerzo queda plasmado en las magníficas obras que presenta debidas a su detenido estudio de las costumbres y tipos marroquíes.

Este acto, uno más de los organizados por la Delegación de Educación y Cultura, tendrá lugar en el Grupo Escolar España, en el salón de exposiciones del mismo, donde el elemento culto de Tetuán podrá admirar estas magníficas obras presentadas y tributar el merecido homenaje al ilustre artista que desde hace unos días es nuestro huésped.

Ayudad a la Cruz Roja Española

En su labor humanitaria el miércoles veinticuatro desde las nueve y treinta de la mañana se celebrará en Tetuán la fiesta de la banderita nabiéndose establecido mesas peñitorias, en la plaza España, casino Español, calle Generalísimo, hotel Nacional, Mohamed Torres, y en la puerta de Correos calle Cardenal Cisneros.

Se espera que el pueblo de Tetuán demuestre una vez más sus honrosos sentimientos de caridad y ayuda con sus donativos a la labor humanitaria y patriotismo a la Cruz Roja Española.

MOLINA S. L.

Electricidad, Juguetería, loza y cristal
PAPELES PINTADOS

Regreso de comerciantes musulmanes

Han regresado a Tetuán los comerciantes musulmanes que con motivo de la Feria de Muestras de Valencia, marcharon a aquella capital levantina portadores de los productos de esta Zona para su exposición en el pabellón marroquí.

Todos regresan satisfechos del triunfo obtenido y de las atenciones de que han sido objeto por parte de las autoridades y visitantes del hermoso pabellón que ha constituido, además de un éxito notable, otro lazo más de unión entre españoles y marroquíes.

A todos nuestra enhorabuena por el buen concepto y alto lugar que han conquistado en Valencia los géneros y productos típicos de esta Zona de Protectorado.

ACADEMIA NAVARRO

Teléfono 64.

COLEGIO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

CURSO DE VERANO

El día 8 de Junio dará comienzo el Curso de Verano de asignaturas pendientes para Septiembre.

Horas de matrícula de 12 a 13 y de 18 a 20 horas.

LABOR SINDICAL

NORMAS GENERALES

Todo lo dicho sobre Sindicatos, Hermandades, etc., es un ligero esquema de las conclusiones a que van llegando nuestros organismos sindicales, tras profundos estudios en la realidad económica de España. Todavía estas normas no están ruidadas en la definitiva organización, sino que van poco a poco moldeándose y mejorando sus defectos, procurando siempre extraer de la misma entraña de los problemas las soluciones definitivas.

La labor de nuestra Delegación Nacional de Sindicatos, es mesurada y silenciosa. Con arreglo a los principios fundamentales de nuestra doctrina y de nuestra filosofía Nacional-Sindicalista, van buscándose con todo cuidado y esmero las normas que en un futuro próximo han de marcar el porvenir económico y sindical de nuestra Nación.

Conviene insistir que no se intenta establecer una reglamentación rígida, sino más bien organizar ágilmente todos los organismos económicos, para que sean capaces, en cualquier momento, de responder a las necesidades de la producción.

El principio fundamental de toda nuestra economía, ha de ser la supeditación de cualquier interés particular a los supremos intereses de la Patria.

El hombre no es absorbido, en manera alguna, por la organización. Su personalidad está claramente definida en las Empresas, en el campo, etc. El trabajo es el arma más importante de la economía Nacional-Sindicalista.

Continúan nuestros sindica-

tos la tradicional línea católica y religiosa de los antiguos gremios y cofradías. No es por tanto el Sindicato un mero organismo económico frío y sin otra capacidad que la de los números; todas las actividades del productor están más o menos influidas por él; conviene destacar la enorme importancia de las organizaciones nacionales "18 de Julio", del "hogar", "Educación y Descanso", etc.

Por otra parte, se continúa en todo la más depurada tradición. La doctrina sindical es exclusivamente nuestra, sin copia ninguna de organismos similares del extranjero; extraída de nuestra misma realidad y de nuestra Historia. A nadie se le ha ocurrido decir todavía que nuestros gremios medievales eran una copia de las gildas germánicas; son simplemente fenómenos similares de una misma época histórica y económica.

Conviene insistir en la conciencia y serenidad con que nuestra revolución sindical va efectuándose; sin dar un solo paso en falso; con el ímpetu organizado del que sólo son capaces quienes tienen una fe profunda en sus convicciones y saben que lo que hoy se decide o pudiera decidirse quizá demasiado ligeramente, ha de marcar la pauta de toda nuestra futura economía.

A LA HORA DEL VERMUT
PIDA SIEMPRE UN
CABALLO BLANCO

Anuncie en El Faro

Dr. Jesús Bastardes

Enfermedades de la Infancia

De 4 a 6

Mohamed Torres, 5.

TETUAN



La Unión y El Fénix Español

COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. (Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida, en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos:

CARLOS GUTIERREZ LANDA

González de la Vega número 5, (frente a Correos). - Teléfono 141. Apartado, 21

SUCURSAL EN TETUAN:

SIDI MANDRI, número 15. TELEFONO, 351; APARTADO, 97

Los reductos artilleros de Sebastopol han sido conquistados

Continúan los combates por la posesión del último fuerte de la costa

PARTE ALEMAN
Berlín, 20. 17. — Cuartel general del Führer. — Comunicado del alto mando alemán: En el frente de Sebastopol ha proseguido el aniquilamiento de los restos de fuerzas enemigas que se encuentran aún en el Norte de la bahía de Severnaya.

Han sido conquistados los reductos de la artillería. Continúan los combates por la posesión del último fuerte de la costa en la parte septentrional de la fortaleza.

En el sector Sur del frente unidades alemanas y rumanas después de rechazar los contrataques enemigos han continuado el avance conquistando varias colinas fortificadas al asalto.

La Aviación alemana hundió anoche frente a Sebastopol un transporte de tropas de tres mil toneladas.

En el mar Negro lanchas rá-

pidas italianas han hundido a un submarino y dos pequeñas unidades de la Marina de guerra soviética.

En el sector Norte de Charcov una división soviética ha sido exterminada en su mayoría por los ataques de cerco efectuados por las tropas alemanas.

En el sector central del frente oriental, se han efectuado operaciones de limpieza nuevamente donde actúan las bandas bolcheviques.

En el frente de Wolchov intentos soviéticos para infiltrarse apoyados por carros de asalto han fracasado.

FUERZAS CERCADAS
Berlín, 20. 24. — En el sector de Charcov ha sido cercado un grupo de fuerzas bolcheviques por las tropas alemanas en el curso de ataques locales envolventes.

Las tropas soviéticas están siendo destruidas actualmente. — EFE.

El viaje del ministro secretario del Partido

(Viene de la primera)
los Rein, delegado nacional de Sindicatos, Sanz Orrio, delegado nacional de ex-cautivos, marqués de Valdavia, presidente de la comisión de recompensas, Sancho Dávila, secretario particular, José María Conde, jefe de protocolo de la secretaría general, Jacinto Alcántara y otras jerarquías.

Recibieron al ministro las autoridades y mandos en el camino de la Colomina, donde un numeroso público le aclamó.

Todas las calles del recorrido se encontraban adornadas con banderas y gallardetes. Al llegar la comitiva al Hotel Miramar donde se hospeda S. E., se organizó una recepción lucidísima y todas las organizaciones de Falange y Corporaciones desfilaron ante el ministro.

Terminó esta cantándose el "Cara al Sol".

El ministro secretario dió los gritos de ritual. — CIFRA.
EL CAMARADA ARRESE PASA POR GRANADA

Granada, 21. 1 m. — A las cinco de la tarde pasó por las afueras de la ciudad el ministro secretario general del Partido, Arrese.

Procedía del albergue de turismo de Bailen, donde almorzó.

A la entrada de la carretera de Málaga le aguardaban el gobernador, jefe provincial, inspector nacional en funciones de delegada nacional de la Sección Femenina y el secretario provincial, que siguieron con el camarada Arrese su viaje a Málaga. — CIFRA.

División Azul

(Viene de la primera)
Después de haberse cantado el "Cara al Sol" los voluntarios se dirigieron al templo de la Virgen de los Desamparados, donde se cantó una salva en acción de gracias.

Los voluntarios se dirigieron seguidamente a la Cruz de los Caídos donde depositaron una corona de flores rezando un Padrenuestro y nueve Avemarias de rodillas por el alma de los que cayeron para siempre en el suelo ruso.

Terminó el acto cantándose el "Cara al Sol" por todos los presentes, dando los gritos de ritual el capitán general de la región. — CIFRA.

El viaje de Churchill

(Viene de la primera)
Unidos a África del Norte no significa tan solo el restablecimiento de la situación local de Libia, sino que servirá para hacer en esta región el punto de partida para un segundo frente. — EFE.

SECRETO IMPENETRABLE

Washington, 20. 24. — El más impenetrable de los tratados se extiende sobre lo tratado entre Roosevelt y Churchill en sus conferencias en la Casa Blanca.

Early, secretario de la pre-

Investidura de poderes al nuevo Bey de TUNEZ

Túnez, 20. 18. — En el palacio Barco, se celebró la ceremonia de la investidura de poderes al nuevo Bey Sidi Ohmed en presencia del almirante Esteva, residente general francés en Túnez, el cual pronunció las siguientes palabras:

"El reinado de Vuestra Alteza comienza en medio de las dificultades nacidas por las convulsiones que agita al mundo sin que ninguna nación pueda sustraerse a los sufrimientos y a las numerosas amenazas de la humanidad entera"

Sidi Ohmed, Bey, respondió lo siguiente:

"El Gobierno francés conoce desde hace mucho tiempo mi admiración y mi reconocimiento a la nación del protectorado en el cual se cuenta con mi inquieta fidelidad.

También deseo transmitir a vuestro Gobierno mi decisión de continuar bajo mi reinar o en leal colaboración cada día más firme que hagan indiscutible los lazos que unen a los dos países".

El almirante impuso al nuevo Bey en nombre del mariscal Petain el gran Cordón de La Legión de Honor francesa. — EFE.

EL NUEVO BEY DE TUNEZ
Vichy, 20. 17. — El nuevo Bey de Túnez Sidi Mohamed el Muhef es primogénito de Sidi Pacha del Rey en el reinado de Túnez desde 1906 a 1922.

Nació el nuevo Bey el catorce de marzo de 1891 y recibió esmerada educación religiosa. Efectuó diversos viajes a países extranjeros otros a Francia. — EFE.

RABAULT y PORT DARWIN, SON BOMBARDEADOS

Ataque a un convoy nipón

Meibourne, 20. 23. — Comunicado del Gran Cuartel de los aliados en Australia:

"Un convoy compuesto de diez buques ha sido atacado por un submarino británico, el cual logró hundir a tres grandes mercantes.

La Aviación aliada atacó Rabault, en Nueva Bretaña, logrando impactos directos en un gran transporte que se encontraba en el puerto.

En ataques contra los aerodromos fueron destruidos seis aviones nipones que se hallaban en la base de Beuva.

Los cazas nipones intentaron interceptar a las escuadras aliadas, siendo rechazados y sufriendo la pérdida de un

aparato mientras los aviones aliados regresaron todos a sus bases". — EFE.

NUEVOS ATAQUES CONTRA PORT DARWIN

Tokio, 20. 23. — El Cuartel General Imperial anuncia que escuadras de la Aviación naval han derribado en el curso de ataques contra Port Darwin que se inició el día 13 de junio y han tenido una duración de cuatro días, cuarenta y seis aviones enemigos, causando daños en las instalaciones portuarias que todavía subsisten.

Perdieron los nipones en estas operaciones dos aparatos. — EFE.

ULTIMA HORA

Bang-kong, 20. 23. — El presidente de la Liga de la Independencia India Basch Behasi Bose ha dirigido un telegrama en nombre de la organización al jefe nacional Chandra Bo-

se, actualmente en Berlín.

Dice: "Nuestro agradecimiento por vuestros votos. El congreso independiente hindú ha conseguido un triunfo. Todos los hindúes de Asia están dispuestos a combatir por la libertad y esperamos la colaboración de todos los hindúes de Europa. — Firmado, Behasi Bose".

Envió también otro telegrama redactado en parecidos términos a la Organización Nacionalista. — EFE.

Tokio, 20. 17. — El general chino Liu-Yeu-Ting comandante de la tercera división que desertó de las fuerzas chinas de Chungking para incorporarse a las filas niponas ha declarado que las reacciones entre las fuerzas chinas regulares y las comunistas son cada vez más tensas y que de un momento a otro puede estallar entre ellos un conflicto serio. — EF11.

La guerra en Africa del Norte

(Viene de la primera)
Las fuerzas móviles inglesas entablaron combate ayer contra el enemigo que avanza desde el 18 de junio con dirección al Este con dos importantes columnas.

Se añade que el enemigo no insistió y que las dos columnas

El señor Serrano Suñer recibido por el Duce

(Viene de la primera)
tiendo a ella el conde Ciano. El ministro español no ha hecho ninguna manifestación sobre la entrevista, ni tampoco se ha facilitado nota alguna en el Palacio de Venecia ni en el palacio Chigi, pero se sabe que en los primeros días de la semana próxima Mussolini y Serrano Suñer sostendrán otra conversación. — EFE.

UNA COMIDA

Roma, 21. 2 m. — En honor del ministro español de Asuntos Exteriores, el embajador español cerca de la Santa Sede, Yangüas Messias, dió una comida en el palacio de España.

Asistieron a ella el cardenal secretario de Estado, monseñor Maglione, embajadores de Italia, Portugal, Argentina, Vaticano y algunas personalidades. — EFE.

EL SEÑOR SERRANO SUÑER SERA RECIBIDO EL MARTES POR EL PAPA

Ciudad del Vaticano, 21. 2 m. — La audiencia privada del Pontífice al ministro de Asuntos Exteriores de España, don Ramón Serrano Suñer, ha quedado fijada para el martes venidero según informa "Osservatore Romano". — EFE.

tomaron dirección Oeste aproximándose a unos 40 kilómetros de Bardia. — EFE.

DEL PARTE ALEMAN

En el Africa del Norte tropas germano-italianas continúan atacando en persecución del enemigo.

Ha sido capturado un importante depósito de aprovisionamiento y se han hecho varios centenares de prisioneros.

En el canal de la Mancha un dragaminas alemán ha hundido en combate naval nocturno a un cañonero británico, y una lancha rápida, resultando otras gravemente averiadas.

Han sido capturados varios prisioneros después de una lucha cuerpo a cuerpo.

Sobre la costa belga y holandesa cazas alemanas derribaron sin ninguna pérdida propia cinco aviones de caza británicos. — EFE.

A 40 KILOMETROS DE SOLLUM

El Cairo, 21. 1 m. — Las tropas alemanas han llegado a unos 40 kilómetros al Oeste de Sollum y han vuelto a retirarse después de realizar varios servicios de descubierta, según se anuncia en El Cairo.

Se añade que no han comenzado los ataques contra Tobruk pero se estima que no se harán esperar. Las tropas italianas y alemanas proceden en estos momentos a mejorar sus posiciones en torno a la plaza fuerte y a construir trincheras. — EFE.

Nuestra sección **ANUNCIOS BREVES** está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades.